

こだわり農場便り

< 2016年 初春号 >

2016年4月1日発行

各地で桜の開花が進み、春の足音が聞こえている今日この頃、皆様いかがお過ごしですか？秋田県では桜の開花はまだまだ先になりそうですが、気温が上がり気持ち良く農作業が出来る季節になりました。今年は雪が殆ど無かったお陰で、こだわり農場では3月上旬から本格的に春作業を始めました。5月中旬の田植え迄には様々な準備があり、既にカウントダウン開始なので毎日が全力投球です。苗を育てる育苗（いくびょう）ハウスの修理や、育苗箱に入れる土に肥料・ピートモスと言う苔・殺菌剤などを混ぜ合わせる作業、塩水を使って良い種子を選別する塩水選（えんすいせん）、次に育苗ハウスにビニールをかける作業などを行います。この時期はお休みが無いので大変ですが、仕事が充実していて楽しいです。1つ1つの作業を上手く組み立てながら消化していくのはとてもやり甲斐があります。

家族で力を合わせ、今年もお客様に美味しいお米をお届けする為に頑張りたいと思います!!!



3月12日
育苗ハウス灌水設備の修繕



3月14日
大潟村でもようやく梅が咲き始めました



3月18日
ふきのとうが自生しています



3月27日
土・肥料・殺菌剤・カナダから輸入したピートモス(苔)を混ぜ合わせて苗を育てる為の土作りをしています



3月31日
大潟村で一番最初に咲く、農協前にある桜の蕾がふくらみ始めました



4月1日
朝6時から育苗ハウスのビニール張りをしました。風の無い早朝にテキパキと行います

ホームページ始めました!



有限会社

こだわり農場

Akitakomachi Brand

〒010-0445 秋田県南秋田郡大潟村西3-4-18

HP : <http://kodawarimai.co.jp/>

facebook : <https://facebook.com/kodawarimai/>

※ ホームページからもご購入いただけます

